



Ofrece Lemus unidad en grupo Jalisco de MC

FRANCISCO DE ANDA
Y MAYOLO LÓPEZ

Pablo Lemus solicitó ayer su registro como candidato único a la gubernatura de Jalisco por Movimiento Ciudadano (MC).

El Alcalde con licencia de Guadalajara dijo que una de sus principales tareas será buscar la unidad al interior del partido naranja.

“Voy a trabajar por un proyecto de unidad, donde quepamos todas y todos en las posiciones estratégicas para las personalidades que han construido este proyecto político”, indicó.

Sin embargo, al registro no asistieron el coordinador de la fracción naranja en el Senado, Clemente Castañeda, ni el titular del Sistema de Asistencia social estatal, Alberto Esquer, quienes aspiraban a la candidatura emecista.



Alejandro Mendoza

■ Lemus estuvo acompañado por mariachis en la sede nacional de MC, en la Ciudad de México.

Sólo acudieron la senadora Verónica Delgadillo y el Alcalde de Tlajomulco, Salvador Zamora, quienes buscan la postulación a la Alcaldía de Guadalajara.

“Aquí no hay vencedores ni vencidos, aquí somos un proyecto de muchas perso-

nas valiosas que serán consideradas en las posiciones más importantes para lograr el triunfo en Jalisco en la elección del 2024”, agregó el aspirante.

A través de sus redes sociales, tanto Castañeda como Esquer ofrecieron apoyar a

Lemus rumbo a los comicios de 2024.

A su vez, Lemus reconoció la “generosidad política” de Castañeda, Esquer, Delgadillo y Zamora.

El Edil tapatío con licencia presentó su solicitud de registro en la sede nacional emecista, donde acudieron el secretario general de MC, Juan Zavala, el coordinador de los diputados federales, Jorge Álvarez Maynez; el líder estatal de MC, Manuel Romo, y el diputado federal Samuel Chertorivsky, quien hoy solicitará su registro como precandidato al Gobierno de la CDMX.

El 4 de noviembre, la Comisión de Convenciones y Procesos Internos de MC emitirá el dictamen de procedencia de la precandidatura de Lemus, y un día después arrancará formalmente el periodo de precampaña.